

2024/5/18開催

親子で楽しむポニー乗馬体験

年2回の恒例イベントであるポニー乗馬体験。茨城県取手市にある 小貝川ポニー牧場で1日乗馬を楽しむ体験型のイベントである。

今回は14家族30人にご参加いただいた。5歳から中学3年生の幅広い年齢の子どもたちが集まり、それぞれの休日を楽しんだ。長年開催しているイベントだけあって、中学生の女の子は小学3年以来の参加だとか。

大きく成長しても「また来たい」と思ってくれたのが嬉しい。 穏やかな小貝川の流れを横目に、澄み渡った空の下で、ゆっくり と馬に乗って散歩する午後のひととき。合間には、焼き板作りを したり、ほっくほくの焼き芋を皆で食べたり。ここにいると時間 が過ぎるのが早くあっという間に夕方である。

暑い中、何度も往復して引き馬をしてくださっている話上手な力 ウンセラーさん、いつも全力で参加者を楽しませてくださる牧場 スタッフの皆さんのおかげで、とても贅沢で心地よい時間を過ご すことができている。















2024/6/1-2開催 絆キャンプin白樺高原

特急あずさに乗って茅野駅まで。茅野駅からは貸切バスの乗ること約1時間。都心より気温が約9℃低い立科はこの時期まだ少し肌寒い。

今年は昨年と同じく地元立科のすずらん祭りに合わせての開催だった。参加人数は13家族29名。倍率は約5.6倍だった。

6月初旬は天気が不安定なことが多く、前日まではらはらしたが、初日のメインイベントであるカヌー体験、焚火会でのシンガーソングライター三ツ矢竹輝さんの演奏までは奇跡的に雨に降られずに楽しむことができた。

夜は本降りとなり、鹿にはほんの少し会えただったが、夜皆でマイククロバスに乗って鹿を探しに行くの体験はきっと思い出深いものになるだろう。

翌日の小降りの中での女神湖散策も、晴れの日とはまた違う表情をもつ女神湖に出会うことができた。子どもたちは散策よりも、急遽お借りした体育館で伸び伸びと球技を楽しんでいた。

あっという間の1泊2日の小旅行だったが、和気あいあいとした雰囲 気の中、穏やかな時間が流れていた。





2024/6/22-23開催

蛍を観に行こう in秋川渓谷

梅雨入りギリギリの日程での開催。蛍を観ることができるのはこの時期の2週間だけである。

宿泊イベントとして蛍を観に行くのは今回が2回目だったが、申込が82家族180名のところ、抽選で12家族27名の方にご参加いただいた。

今年もキャンプファイヤーや花火をしながら、蛍が飛ぶ時間まで待ち、20時頃からぽつりぽつりと飛ぶ大きなゲンジボタルを観ることができた。その後は予報どおり本降りとなったので、今年もぎりぎりセーフだった。

初日の日中は養沢川で川遊び。養沢センターが所有する区画内の浅いところでオタマジャクシやカエル、小さいカニなどを見つけて楽しんだ。

翌日は小雨が降ったり止んだりのあいにくの天気だったが、大岳鍾乳洞での洞窟探検で、赤ちゃんコウモリを見つけたり、大滝を目指してトレッキングをしたりして、アクティブに過ごすことができた。

秋川渓谷にも熊の目撃情報はあったようだが、熊に遭遇するハプニングもなく、のんびりと過ごすことができた2日間だった。



2024/7/27開催

川をまるごと楽しもう in小貝川

今回初企画の川遊びイベント。酷暑の中、いつもポニー 乗馬体験でお世話になっている小貝川ポニー牧場の指導 員の皆さまにご指南いただいた。

定員30名に対して154名の応募があり、抽選となった。お子様は年長さんから中3まで幅広くご参加いただいた。

川の水温はぬるくもなく、冷たすぎず、適温でいつまでも浸かっていたいほど。川に入ってはしゃぐ疲れしらずのお子さまたちはもちろんのこと、参加されたお母さまたちも臆せず、ざぶざぶ川に入って、約800mの川流れ体験を楽しんだり、カヌー体験をしたり。

いつものポニー乗馬体験とはまた一味違う小貝川を楽し む術を見つけることができて、充実した1日だった。

地元の人気店、伊勢屋さんにはおにぎり、リヨンわかばさんにはいろいろなパンをご用意いただき、2回に分けての軽食タイム。川の近くの広場の大きな木の木陰でみんなで食べるおにぎりは美味しく感じられたのではないだろうか。





2024/10/13開催 親子で楽しむ ポニー乗馬体験

毎年、気候がよい時期を選んで春と秋に開催しているポニー乗馬体験。茨城県取手市にある小貝川ポニー牧場で1日乗馬を楽しむ体験型のイベントである。

今回は、59家族119名のお申込みがあり、抽選で13家族28人にご参加いただいた。今回も5歳から中学3年生の幅広い年齢の子どもたちが集まり、それぞれの休日を楽しんだ。応募するお子様たちの年齢層が幅広いのがこのイベントの特徴でもある。

穏やかな小貝川の流れを横目に、秋晴れの空の下で、ススキを見ながらゆっくりと馬に乗って散歩する午後のひととき。合間には、焼き板作りをしたり、ほっくほくの焼き芋を皆で食べたり。ここにいると時間が過ぎるのが早くあっという間に夕方である。

何度も往復して引き馬をしてくださっている話上手なカウンセラーさん、いつも全力で参加者を楽しませてくださる牧場スタッフの皆さんのおかげで、次第に場の雰囲気に慣れてくる。あちこちに笑顔が溢れ、参加者の方同士もお話がはずむ。

これからもずっと継続できることを切に望みたい。













2024/11/10開催

七五三を祝う会

今年も読売光と愛の事業団様からのご協賛で七五三を祝う会を開催することができました。53家族104名のお申込みをいただいたうち、抽選で28家族56名の当選者を選び、ご参加いただきました。(うち2家族は当日キャンセル)

プロの着付け師に、着崩れしないように丁寧に着付けをしていただいた後、ハーバー研究所様にによる無添加化粧品をつかった安心メイク。お姫様のように綺麗になったところで、写真撮影を行いました。

その後、グループで近くにある東京大神宮に参拝へ。そこに 待機していだいていたプロカメラマンがお子さまの自然な表 情をとらえ、スナップ写真をパチリ。ご希望のお母さまには 東京ソワール様がフォーマルウエアを無償貸与してくださり、 親子で記念日にふさわしい装いで写真に残すことができまし た。

当日はスタッフを含めると90名近くが集まりました。皆でお子さまのこれからの健やかな成長を祝う心温まる会になったことと思います。

他にも、学生ボランティアの皆さま、引率等の運営を中心に ご協力くださったパソナグループ社会貢献委員会様、青山学 院大学写真研究部の皆さまなど、いろいろなスキルを持った 方にお集まりいただいたことで円滑に開催できたことを心よ り感謝しております。

















2024/12/7-8開催 クリスマスお泊り会

毎年恒例になりつつあるクリスマスお泊り会。

今回は一足早い時期12月7日の一泊で開催しました。

46家族98名の応募のうち、抽選で14家族30名の方が当 選。当日は13家族28名の方にご参加いただきました。

初日は黒川野外活動センターにて国際自然大学校様のドラム缶を使ったピザづくりプログラム。薪割りや火起こしから自分で行うことが求められる決して簡単なものではありませんが、皆興味津々で積極的に参加されていました。

選りすぐりの小麦粉を生地からこねて作るピザは、香ばしくて何とも美味しい。気持ちもお腹も満たされたひとときでした。

宿泊は夜景のきれいな東京セントラルユースホステル。

翌日は「サンタの住む世界」を箱庭アートで表現していただいた後、ひらけ、PEACE様の進行でクリスマスゲーム大会&プレゼント交換タイムなど、クリスマスを先取りした内容となりました。















2024/12/15開催

キッズタウンフェス でおしごと体験

320㎡の会場を使い、キッズタウンフェスを開催しました。

28家族61名のエントリーのうち、内容を拝見し、16家 族36名の方に出店依頼をさせていただきました。(当 日の出店は13家族30名)

今回初めての取り組みで、お子さまたちがが親御様の協力を得て、自ら店長となって企画を考え、販促、接客、売上管理(引き換え)などを自主的に行っていただくイベントです。レジンアクセサリーや、髪飾り、シーリングワックスなど、レベルの高いハンドメイド品がずらりと並ぶ横では、マッサージ、射的、輪なげ、英会話レッスン、スライムづくりなど、体験型の楽しいお店もたくさん出店。

お客様もたくさん来場してくださり、店長は大忙しの一日となりました。売上となった仮想通貨は店長の判断でギフトカードと引き換え。今回お客様等に配付した仮想通貨を引き換えるギフトカードを購入するために、㈱マリッシュ様からご協賛いただきました。心より感謝申し上げます。





「フノーキーチャーム」